

Libre comercio, clave para atraer inversiones: OCDE (El Financiero 04/12/12)

Libre comercio, clave para atraer inversiones: OCDE (El Financiero 04/12/12)(Ivette Saldaña) Martes, 4 de diciembre de 2012 La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) considera que la apertura en el sector energético y la entrada de más participantes en el de telecomunicaciones permitirá tener mejores productos y servicios a mejores precios. En el estudio "México, mejores políticas para un desarrollo incluyente", especialistas de dicho organismo destacan la necesidad de continuar con las reformas para que haya participación del sector privado en todo el sector energético, no sólo en petróleo y gas no convencionales. El documento, entregado a Enrique Peña Nieto unas semanas antes de que tomara posesión como presidente de México, plantea que "debieran continuar los esfuerzos de reforma iniciados con la reforma energética de 2008, ya que no es claro aún si los inversionistas privados estarán dispuestos a invertir capital bajo las condiciones actuales". En ese sentido refiere que los primeros contratos de servicios por desempeño adjudicados en 2011 y 2012 se restringen a yacimientos de petróleo maduros. Respecto a las telecomunicaciones, afirma que se requiere reformar el sistema de concesiones actuales para simplificar y estimular la entrada al mercado, fomentar la competencia y separar claramente la función del diseño de políticas de la del regulador. "México debe levantar las restricciones a la inversión y a la propiedad extranjeras en las redes de telefonía fija (actualmente limitadas al 49 por ciento) con el propósito de alentar la entrada al mercado y la inversión de nuevos operadores", se asegura en el documento. Sugiere realizar reformas en telecomunicaciones que simplifiquen y estimulen la entrada de nuevos operadores, para garantizar así un entorno competitivo, que genere menores precios y más calidad en los servicios.